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4  L’histoire de Djamila

Mettez les verbes entre parenthèses au passé composé (5x), à l’imparfait (4x) ou  
au plus-que-parfait (5x).

Exemple:

Quand j’(arriver) en France, mes amies algériennes (me manquer) encore beaucoup.
 Quand je suis arrivée en France, mes amies algériennes me manquaient encore beaucoup.

1.	�Quand je (avoir) 10 ans, mon père (être)  
déjà en France. 

2.	�Trois ans avant, il (partir) d’Algérie parce qu’il  
(perdre) son travail. 

3.	�Il (chercher) un nouvel emploi pendant  
des semaines, mais il (ne rien trouver). 

4.	�Comme deux de ses frères (vivre) déjà en  
France, ils (pouvoir) l’aider à trouver  
du travail. 

1.	�Abou parlait très bien le français, quand  
il est arrivé en France.

2.	�Il comprenait tout.
3.	�Dans la classe de Tamoor, tout le monde  

vient du Bangladesh, sauf Ricky.
4.	�La famille de Tamoor se retrouve une fois  

par semaine.
5.	�Yan Yu est souvent allée en Chine avec  

ses parents.
6.	�Elle est encore la seule à pouvoir lire  

le courrier.
7.	�Les immigrés clandestins ont des papiers.

ne … pas ne … plus

ne … jamaisne … rien

personne ne …

✔

✔

5.	�Quelques mois plus tard, mon père  
(commencer) à travailler dans le bâtiment. 

6.	Ses frères (l’aider) à louer un appartement. 
7.	�Alors, ma mère et moi, nous (arriver)  

en France. 
8.	�Mon père (déjà demander) des papiers pour  

nous. 
9.	�Comme je (parler) bien le français, je (pouvoir)  

aller tout de suite au collège en France.

Des sans-papiers dans une église à Paris

5  Nous n’avions pas de papiers.

Faites des phrases avec les négations suivantes: 

Imparfait  und passé composé�

Signalwörter:

imparfait passé composé
tous les matins, 
toujours, 
souvent, 
chaque jour …

ce matin,
d’abord, 
tout à coup,
un jour …

•  �Die Vergangenheit wird durch das passé 
composé (Ereigniskette) oder das imparfait 
(Hintergrund, Situation) ausgedrückt.

•  �Um ein Geschehen zu schildern, das  
vor einem anderen Geschehen in der  
Vergangenheit liegt, verwendet man das 
plus-que-parfait (Vorvergangenheit).


